

# *Guterres exige financiación y apoyo para pequeños estados insulares*

---



**“No contribuyeron al calentamiento global pero están pagando el precio del mundo global”.**

Kingstown, 2 mar (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, pidió este sábado financiación adecuada y mayor apoyo de la comunidad internacional para enfrentar el cambio climático en los pequeños estados insulares.

A propósito de su visita a una de las zonas reconstruidas tras la explosión del volcán La Soufrière en San Vicente y las Granadinas, el titular de la ONU consideró de máxima importancia los proyectos de protección contra el cambio climático y consecuencias como las inundaciones y el aumento del nivel del mar.

“Está claro que el Gobierno está haciendo un esfuerzo enorme para proteger la isla”, reconoció el alto representante.

Al mismo tiempo, insistió en la necesidad de contar con un mayor apoyo global para la justicia climática que permita conseguir obras que protejan a las islas.

“Necesitamos absolutamente mucha más solidaridad y mucha más eficiencia por parte de la comunidad internacional, dando la posibilidad de tener acceso a decisiones rápidas sobre financiación de bajo coste”, remarcó.

Estos esfuerzos demandan dinero disponible y mucho más financiamiento porque los pueblos de los pequeños estados insulares en desarrollo están en la primera línea del cambio climático, recordó.

“No contribuyeron al calentamiento global pero están pagando el precio del mundo global”, añadió.

Guterres viajó el jueves a la isla caribeña para participar en la octava cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), donde insistió en la necesidad de preservar el espíritu de solidaridad para la paz y la seguridad, el desarrollo sostenible, la cohesión social y frente a la emergencia climática.

El alto representante exaltó los lazos de unidad en la región que contribuyeron en el proceso de paz en Colombia o la Declaración conjunta para el diálogo entre Venezuela y Guyana.

Como otros de los desafíos, Guterres mencionó los retos de los pequeños estados insulares en desarrollo frente a un sistema global que no logra proporcionar financiamiento asequible a largo plazo a los países necesitados.

El secretario general hizo un llamado a un contrato social renovado, basado en la confianza, la justicia y la inclusión, anclado en los derechos humanos, en todas sus dimensiones.

“La solidaridad y la cooperación son la piedra de toque de la historia de su región y de la misión de la Celac”, añadió el titular con un llamado a aprovechar los organismos de Naciones Unidas para potenciarlos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/348789-guterres-exige-financiacion-y-apoyo-para-pequenos-estados-insulares>



# **Radio Habana Cuba**